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Verkehrsinsel Grundschule/Kirche 
hier : Anfrage der CDU Studernheim 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,  
 
vor geraumer Zeit wurde eine Verkehrsinsel auf Höhe der Schule bzw. Kirche installiert.  
 
Hierbei ergeben sich folgende Fragestellungen:  
 

1. Hat die Verkehrsinsel zu einer signifikanten Reduzierung der Geschwindigkeit der 
Autos, Laster und Zweiräder geführt?  

 

2. Wurde dieser Straßenabschnitt hierdurch für Fußgänger sicherer?  

 
 

3. Plant die Verwaltung weitere Geschwindigkeitsmessungen, um die Daten ggf. mit 
dem Zustand vor dem Aufbau der Verkehrsinsel zu vergleichen?  

 

 

4. Sollte sich die Verkehrssicherheit nicht wesentlich verbessert haben: Sieht die  
Verwaltung Möglichkeiten zur weiteren Verkehrsberuhigung in dem Bereich?  

 
 
Für die CDU-Fraktion  

 
(Manuel Baqué 
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